

Villingen-Schwenningen

Käfer folgt auf Grütering

Schwarzwälder-Bote, 15.01.2014 01:45 Uhr

VS-Villingen. Für den Verein Fleck-Fleck war die Mitgliederversammlung der Startschuss in die Fasnetssaison.

Die "Fleckle" blickten unter anderem auf die Ausrichtung der Karbatschen-WM in Villingen mit drei weiteren Vereinen zurück. Überdies gab es ein Karbatschenturnier mit vorausgegangen Trainingsstunden, bei dem Janin Herdin in der Damenklasse, Manuel Käfer in der Herrenklasse und Daniel Laqua in der Jugendklasse als klare Sieger hervorgingen.

Bei den Wahlen wurde Jürgen Sulzmann im Amt des Vorsitzenden bestätigt. Außerplanmäßig ging es um die Position des stellvertretenden Vorsitzenden. Mirko Grütering gab seinen Rücktritt aus beruflichen Gründen bekannt. Die Mitgliederversammlung wählte Sebastian Käfer mit großer Mehrheit zu seinem Nachfolger. Als Schriftführerin wurde Andrea Laqua wiedergewählt.

An die Wahlen schlossen sich Ehrungen an. Für zehn Jahre Mitgliedschaft wurde Bianca Schulz geehrt, sowie für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft Markus Eichhorn.

An verschiedenen Umzügen, wie in Marbach, Schwenningen, Obereschach und Villingen, werden die "Fleckle" an der Fasnet vertreten sein.